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FILIÈRE HYDROLIENNE DANS LA MANCHE 
RÉACTION DE JEAN MORIN, PRÉSIDENT DU DÉPARTEMENT DE LA 
MANCHE AU SOUTIEN DU GOUVERNEMENT  

Suite à l’annonce d’Agnès Pannier-Runacher, du soutien du Gouvernement au 
développement de la ferme pilote hydrolienne Flowatt dans le Raz Blanchard, Jean 
Morin, Président du Département de la Manche, a souhaité réagir. 

« Depuis son émergence, le Département de la Manche a toujours été convaincu du 
potentiel des Energies Marines Renouvelables. C’est pour cela qu’il s’est engagé 
notamment dans le co-financement d’espaces dédiés sur le port de Cherbourg au 
cours des années 2010. D’abord pour la filière des éoliennes en mer, c’est désormais 
au tour de l’hydrolien dont le potentiel manchois apparait aujourd’hui comme une 
évidence. Cet engagement pionnier n’avait malheureusement pas été suivi par le 
Gouvernement en 2019. Nous suivons ce projet et ses évolutions spécifiquement depuis 
presque deux ans. Je confirme une fois encore tout mon soutien aux sociétés Qair et 
Hydroquest et au fabricant CMN ainsi que j’ai déjà pu en échanger avec eux au cours 
des précédents mois. Les collectivités locales ont depuis longtemps compris les enjeux 
de cette filière d’avenir. La Manche n’a jamais cessé d’y croire, c’est dans notre 
tempérament. Aujourd’hui, nous ne pouvons que nous féliciter de cette décision 
gouvernementale ». 

 

Jean Morin 
Président du Département de la Manche 

 
 

 


